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«В последнее время все чаще говорят о том, что нынешнее обмеление севера Каспия
как-то связано с климатическими изменениями. Несколько лет назад американские
ученые спрогнозировали падение уровня моря из-за изменений климата на 18 метров к
концу столетия, что приведет к обмелению практически на треть как раз в северной
части бассейна. На самом деле, это не соответствует правде», – заявил руководитель
Центра экологического прогнозирования Тельман Зейналов. 

  

Подробнее: https://az.sputniknews.ru/20220506/padenie-urovnya-kaspiya---obychnoe-yavleni
e-schitaet-ekolog-441676881.html 
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